



JAHRESBERICHT RESSORT INFORMATIK & KOMMUNIKATION 2018

Homepage

Das Jahr 2018 begannen wir mit der Aufschaltung der neuen Homepage-Startseite. Somit erhalten alle Interessierten sofort beim Aufruf unserer Homepage einen Überblick zum Geschehen im Schweizer Schachsport. Die Rubriken Your SwissChess und Jugendschach wurden aufgewertet und sind an vorderster Front präsent.

Neu im Team durften wir Oliver Marti begrüßen, der sich als stellvertretender Pressesprecher vor allem den Interviews unter Your SwissChess annahm. Ebenfalls freuen wir uns über die Mitarbeit von Alexander Lipecki. Er unterstützt uns bei den technischen Umsetzungen auf der Homepage und entwarf das Konzept für die Live-Übertragung unserer Schachanlässe im Internet, welches im Jahr 2019 erstmals umgesetzt wird. Herzlich willkommen und vielen Dank für euren Einsatz!

Ein grosses Dankeschön geht an unsere langjährigen Funktionäre Wolfgang Schott, Andreas Umbach, Daniel Engler, Markus Angst, Bernard Bovigny und Giovanni Laube. Dank ihrem unermüdlichen Einsatz ist die Homepage hoch verfügbar und immer aktuell.

SSZ

Im 118. Jahrgang der Schweizerischen Schachzeitung erschienen 6 Ausgaben mit interessanten Hintergrundinformationen. Die traditionellen Berichte über die Verbandsanlässe, Einsätze der Nationalkader, Juniorenanlässe und die von den Schachvereinen organisierten Turniere bereichern die Vielfalt der SSZ. Neben unserem Chefredaktor Markus Angst verdanken wir auch den vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern für die Betreuung ihrer Rubriken (u.a. Fernschach Oliver Killer, Problemschach Martin Hoffmann, Studien Roland Ott), Berichterstattungen und Partienanalysen den Erfolg und die hohe Qualität. Vielen Dank!

Facebook

Die Bewirtschaftung der Facebook-Seiten übernahmen die Inhaber der Fachstelle Nachwuchsförderung und Ausbildung. Wir wollen das Thema Schach breiter in der Schweizer Öffentlichkeit verankern.

Danke

Ich möchte mich recht herzlich bei allen Funktionären für ihren unermüdlichen Einsatz und die tatkräftige Unterstützung bedanken. Ein grosses Dankeschön möchte ich auch den Angehörigen und Familien aussprechen, die den Einsatz der Funktionäre erst ermöglichen.

Jana Ramseier / März 2019